

## **NOTA DE PRENSA MDE 03-06 -2025**

### **ALCALDE WILMER SÁNCHEZ SUPERVISA OBRA VIAL DE LA CALLE JOSÉ ARTIGAS**

El burgomaestre de La Esperanza, Dr. Wilmer Sánchez, realizó una visita inopinada a los trabajos de construcción que se vienen ejecutando en la calle José Artigas, una de las principales vías del sector central. La obra comprende la pavimentación completa desde la cuadra inicial hasta la cuadra 13, lo que representa un avance significativo en la infraestructura vial del distrito.

Durante la supervisión, el burgomaestre verificó el proceso de la obra, que incluye además de la pavimentación de la pista, la construcción de martillos, veredas, bermas, zona de estacionamiento debidamente señalizada y acondicionada para mejorar el orden vehicular y peatonal. Asimismo, se logró verificar el pintado de señalización de tránsito en las pistas ya culminadas en José Artigas.

“Estamos comprometidos con seguir transformando nuestro distrito La Esperanza. Esta obra no solo mejora la transitabilidad vehicular y peatonal, sino también la calidad de vida de nuestros vecinos. Es por eso que seguiremos trabajando por el bienestar y desarrollo de nuestra localidad, así cerraremos brechas y avanzaremos hacer un distrito moderno”, señaló el alcalde Wilmer Sánchez.

Con esta intervención, la Municipalidad Distrital de La Esperanza reafirma su compromiso con el desarrollo urbano y el bienestar de la comunidad, priorizando obras que impacten positivamente en el día a día de los ciudadanos.

